



# Puebla: en un día, 2 casos de linchamiento; tres muertos

## Triángulo Rojo.

Vecinos de Tepeaca y Tecamachalco retienen y golpean a cuatro por robo y cobro de piso

MIGUEL CEBALLOS  
PUEBLA

En la zona del Triángulo Rojo en Puebla se registraron dos linchamientos y se hallaron bolsas con restos humanos en menos de 24 horas. Los hechos, en los municipios Tepeaca, Tecamachalco, Palmar de Bravo y Quecholac.

Ayer por la mañana, en la comunidad de Xochimilco, Tecamachalco, dos hombres murieron a manos de pobladores que los acusaron de intentar robar una camioneta.

Según testigos, un sujeto fue golpeado hasta morir casi a la entrada de la comunidad, mientras que el otro fue perseguido y acribillado cuerdas adelante, y finalmente le prendieron fuego.

“Cuando salí ya lo tenían tirado en el suelo y le estaban pegando; también tenían amarrado a otro muchacho en el piso y nos pidieron que no dijéramos

nada”, narró a MILENIO uno de los testigos.

Otro vecino comentó: “No es posible que otra gente viene y quita, dicen que eran rateros... aquel pobrecito lo quemaron y a éste lo balearon y le pegaron en su cabeza, no es que uno quiera quitarles la vida, pero andan en malos pasos”.

Cuando agentes de la Policía Municipal, Policía Estatal y paramédicos llegaron, solo pudieron certificar el deceso de las víctimas, por lo que resguardaron la zona en espera de las investigaciones ministeriales.

La Fiscalía General del Estado inició las diligencias de ley y el levantamiento de cadáveres; doce horas antes, a media hora de Tecamachalco, en la comunidad de San Hipólito Xochiltenco, municipio de Tepeaca, pobladores y comerciantes retuvieron y golpearon a dos pre-

suntos extorsionadores a quienes acusaron de cobro de piso.

Aunque la policía municipal y estatal logró extraer a los sujetos, uno de ellos murió camino al hospital y el otro se encuentra bajo observación médica. Su rescate intensificó la furia de los pobladores, quienes volcaron y quemaron una patrulla municipal.

El mismo jueves, fueron halladas seis bolsas con restos humanos en la cajuela de un auto abandonado en la autopista Puebla-Orizaba, en límites de los municipios de Palmar de Bravo y Quecholac. Tras los hechos violentos, las autoridades estatales reforzaron la seguridad en coordinación con los municipios.

“Tiene que ver con la presencia de grupos que buscan formas no adecuadas de ganarse la vida... El tema de los linchamientos lo atendemos y aunque lo hemos disminuido respecto a 2017, no estamos satisfechos”, afirmó el secretario de Gobernación, Javier Aquino Limón. En Puebla en 2024 van 19 intentos de linchamientos y cuatro consumados. ■

Hallan seis bolsas con restos humanos en un auto en la autopista a Orizaba

Con información de: Jesús Zavala y Nancy Camacho